



27 Mai
2024

PASSAGE OLYMPIQUE DANS LE DÉPARTEMENT, LE BUDGET S'ENFLAMME

Le 02 Juin, la flamme olympique traversera notre département.

Cet évènement marquant drainera sans aucun doute beaucoup de monde tant il est exceptionnel.

Pour autant les Unions Départementales CGT, FSU et Solidaires des Deux-Sèvres dénoncent le budget astronomique alloué.

Près de 2 millions d'€ (près d'1 million pour le conseil départemental des Deux-Sèvres, cf. presse locale, et au moins autant en additionnant les participations pour les 7 communes qui la reçoivent) pour une SEULE journée de passage dans le 79. Cette somme stratosphérique interpelle nos organisations syndicales.

La presse locale et nationale s'est faite l'écho du cri d'alarme des directeurs-trices d'EPHAD, souffrant d'un manque de moyens, dont une partie du financement dépend directement du Conseil Départemental ; l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE) de la compétence du CD est en telle souffrance qu'elle est obligée de supprimer des postes de psychologues ; des annonces de fermeture de collèges, autant de besoins sociaux non satisfaits et pourtant indispensables aux habitants-es de notre territoire.

Nos collectivités locales ont toutes les peines à garantir un service public de qualité avec des agent·es correctement payé·es.

Et le Conseil Départementale 79, et quelques collectivités dépensent par le biais de nos impôts près de deux millions d'Euros dans cette opération ?

Les collectivités font le choix d'un passage officiel onéreux plutôt que lutter contre la dégradation des services public locaux et de promouvoir le sport populaire et accessible.

INADMISSIBLE pour les UD CGT, FSU et Solidaires !!!

Nous sommes donc loin de JOP populaires clamés sur tous les tons par ses organisateurs et les Deux-Sèvres n'y font pas exception.

**L'ARGENT PUBLIC POUR LES SERVICES PUBLICS !
ENFLAMMONS-NOUS POUR DÉFENDRE NOS SERVICES PUBLICS !**